



学校レポーター's コラム

「川根高校野球部を紹介します」

川根高等学校 2年 大石心澄



こんにちは、川根高校2年の大石心澄です。僕は野球部に所属しています。

現在、1年生7人、2年生6人、

3年生7人の20人で毎日練習をしています。他の学校に比べると人数も少ないです。しかし、人数が少ないので一人ひとりの練習時間がが多く取れ、内容の濃い練習がでています。

川根高校はあいさつのよくできる学校です。その中でも僕たち野球部は、あいさつが一番しっかりとできていると思います。しかし、

それは特に意識してやっているわけではありません。それが当然だと思いやっています。

そういう伝統は先輩から後輩へと伝えられています。

僕たち野球部の目標は「ベスト8」です。「ベスト8」というの

は、そんなに簡単に実現のできる目標ではありません。僕たちはその目標を実現させるために、一生懸命練習しています。

また、2年生という学年は進路について真剣に考えなければならぬ学年です。1年生の頃は進路について具体的には何も決めていませんが、2年生になると具体的な就職先や学校を決めなくてはなりません。今後の自分の人生を決める重要な選択です。

その選択を誤らないよう、しっかり調べて決めていきたいです。

さらに、3年生から「学校の中 心」というバトンを渡される学年です。部活動でも、委員会でも、普段の学校生活でもそうです。

3年生から引き継いだ川高の伝統をさらに良いものとしていけるよう、努力していきたいです。

今月の背表紙を飾る写真は町内で見かけたホタルの写真です。 左2枚：神光寺沢（寺馬地区）、右1枚：富沢（崎平地区）
(他にも町内ホタルが見られるスポットがありましたら、ぜひ教えてください。)

広報かわねほんちょうでは広告主を募集しています。広告を希望される事業主の方は川根本町役場企画環境課広報担当までご連絡ください。

広報かわねほんちょうではお便りを募集しています。おハガキ、ファックスなどお気軽にお寄せください。(みんなの広場ページ参照)